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“Apostamos al TEC, a la investigación, a la innovación y al 
desarrollo”

29 de Junio 2016 Por: Ligia Dittel Samuda [1]

Los diputados Marco Redondo del PAC, Paulina Ramírez del PLN y Ronny Monge del PLN (de 
izquierda a derecha), valoraron la actividad académica y científica del TEC
 

Los representantes legislativos valoraron la actividad y la catalogaron como un hecho 
histórico, que llena de orgullo al país.

Para Paulina Ramírez, diputada de la provincia de Cartago por el Partido  Liberación Nacional 
(PLN), el evento científico que acaba de vivir Costa Rica, desarrollado por el TEC, demuestra 
que el país tiene educación que es de clase mundial, de gran impacto, de ejemplo internacional.

“El día de hoy el Tecnológico de Costa Rica realizó un hecho histórico, el día de hoy el 
TEC sobresale, se desataca por su aporte al desarrollo sostenible.”

La diputada Ramírez ofreció apoyo para un eventual proyecto legislativo donde se fortalezca el 
campo de la ciencia y la tecnología, y por ende la investigación en las universidades.

https://www.tec.ac.cr/hoyeneltec
https://www.tec.ac.cr/hoyeneltec
https://www.tec.ac.cr/hoyeneltec/users/ligia-dittel-samuda


“Apostamos al TEC, a la investigación, a la innovación y al desarrollo”, concluyó Ramírez.

“Debemos vencer las limitaciones y fortalecer la investigación”

Marco Redondo, es diputado de Cartago por el Partido Acción Ciudadana (PAC), oriundo de San 
Rafael de Oreamuno,  manifiesta sentirse orgulloso de ser Cartago y de tener al TEC en su 
provincia.

“Mi orgullo es doble, pues además de ser Cartago, soy egresado del TEC”.

Para Redondo es parte del reto dotar a la ciencia y a la tecnología de recursos, para 
continuar haciendo investigaciones de gran clase como las que desarrolla el Tecnológico

“Debemos reducir las limitaciones que tiene el país, y resolver el problema fiscal, con estos 
recursos, podremos fortalecer la investigación, la ciencia, la tecnología y la innovación”, recalcó 
Redondo.

“Cuando queremos somos de primer mundo”

Esta actividad científica que ha llevado a cabo el TEC es una “demostración de que los 
egresados y estudiantes del TEC, cuando queremos somos de primer mundo”, manifestó 
el diputado del Partido Liberación Nacional,  Ronny Monge

Para Monge, representante legislativo de la provincia de Heredia, el TEC es un ejemplo para el 
país, y podría determinar un buen desarrollo para Costa Rica, dándole luz al mundo.

En este sentido el diputado recordó que Costa Rica, fue la tercera ciudad del mundo en tener 
electricidad.

En opinión de Monge hay que crear un Proyecto de Ley para fortalecer la ciencia y la 
tecnología,  pues “no debemos quedarnos en buenas intenciones, sino que faltan 
acciones”.                                                                                                                                                                                             
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